



能美市立湯野小学校

学校だより

令和5年9月27日

No.7 発行 校長

学びを生かして、実りの多い秋に！

清秋の候、皆様にはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

今年の運動会は、10月7日(土)8:50から行います。今年は家族の人数制限もなく、いつでも観られます。児童の一生懸命の表現、競技に、応援、声援、よろしくお願いします。

また、机上の学習だけでなく、体験活動を通して学び、共に汗をかき、共に喜ぶ、実りの多い秋にしたいものです。今後も学校へのご理解ご協力お願い致します。



2年生 さつまいも掘り

2年生は、生活の時間に体育館裏の畑に植えたさつまいもの収穫を行いました。とても大きなさつまいもが土の中から次々出てきて、あっという間にバケツが一杯になりました。この後、お家に持って帰り、おいしくいただく予定です。



5年生 稲刈り

5年生は給食の時間に石子の田んぼをお借りして、お米を作っていました。中池さんのおじいちゃんに教わりながら、石子町の皆さんに手伝っていただきながら、全員で稲刈りをしました。大変暑い日でしたが、最後まで大汗をかきながら頑張りました。たくさんのお米が収穫できました。

5年生から収穫したお米の一部を提供してもらい、10月28日(土)の授業参観(湯野小創立150周年式典の日)の給食に出してもらおうことになりました。その日の給食は、5年生にとっても、全校児童にとっても、楽しい給食になりそうです。



大時計

運動場側の校舎大時計が古くなり錆びていたのですが、先日、新しいものに取り替えられました。運動会の日、併せて新調された大時計もご覧ください。



卒業生の陶芸作品

創立150周年を記念して、これまでの卒業生の陶芸作品が体育館と校舎をつなぐ渡り廊下に展示してあります。

運動会や授業参観まで展示しておくので、時間があれば、ご覧ください。

